

NS

DIAMENT

Comment enlever la crème solaire ?

Les brumes et crèmes aux textures légères pénètrent dans l'épiderme et sont difficiles à déloger après une longue journée de plage. Pour s'en débarrasser, on commence par se doucher avec un gel douche moussant très doux, riche en glycérine naturelle. Un «démaquillage complet du corps» est aussi indispensable, même (et surtout) pour les enfants, qui ont la peau plus fine. Julien Kaibeck*, coauteur de *Slow cosmétique, le guide visuel* (éd. Leduc.S) suggère d'utiliser, dans un premier temps, une éponge délicate imbibée d'huile d'abricot ou d'amande douce, puis d'enlever le surplus de gras et les impuretés avec une lingette recyclable imbibée d'hydrolat de fleur.

Parrain du mouvement Slow Cosmétique, slow-cosmetique.com

